



POUR L'APPARITION DE JULIO LOPEZ EN VIE CONTRE LA REPRESSION, CONTRE LES MENACES EN ARGENTINE

Le 18 novembre, cela fera 2 mois que Jorge Julio Lopez a disparu et la mobilisation continue autour des revendications qui sont les nôtres depuis 30 ans. Nous continuons d'exiger l'apparition de notre camarade en vie.

Les organisations argentines en lutte et de défense des droits de l'homme manifestent le samedi 18 novembre à 15h sur la plaza Congreso à Buenos Aires.

A Paris, CALPA, HIJOS et d'autres organisations appellent à adhérer à la mobilisation argentine et à manifester :

devant l'ambassade d'Argentine Métro Boissière, angle av. Kleber/rue Cimarossa

le vendredi 17 novembre à 19h

Nous exigeons du gouvernement argentin la révocation immédiate de toux ceux, militaires, policiers et civils, qui ont occupé une fonction ou joué un rôle dans les camps de concentration ou dans les services secrets durant la dictature.

Nous exigeons du pouvoir judiciaire la révocation des juges et magistrats complices de la dictature.

Nous exigeons du pouvoir législatif l'annulation immédiate de l'amnistie des génocides.

Nous exigeons du pouvoir judiciaire le jugement et la condamnation en tant que prisonniers de droit commun des coupables de répression contre tous nos camarades.

Nous exigeons du gouvernement argentin l'apparition immédiate de Jorge Julio Lopez en vie et la condamnation des coupables.

Informations: www.calpa-paris.org

www.30anios.orgar